

„Heilung“ eines Sarkoids, gutartige Geschwulst beim Esel und ev. möglich auch bei einem Pferd?

Geschichte von Eseldame Alma, geboren 26.7. 2016 aufgezeichnet von Erica Bänziger, Eselhalterin im Tessin, 6652 Tegna, bestätigt von Eselbesitzerin Kasia Gnoos aus Spruga!



Die knapp 2 jährige Eselin Alma, Bild vorne, rechts, kam am 22. April 2018 mit ihrer Mutter Isabella und ihrer älteren Schwester Smilla zu mir von einer Alp im Onsernonetal.

Die Besitzerin von Alma wollte zusammen mit mir probieren das oberhalb des Augens von Alma wachsende Sarkoid zu therapieren. Wenn wir es schaffen, dann darf Alma weiter hier leben und wenn es nicht klappen sollte, dann haben wir gesagt würde sie, so traurig es ist, zu Salami verarbeitet werden. Das der

Tatbestand



Sarkoid 2 Tage nach Ankunft der Eselin mit Dreck / Sand zu! 24.4. 2018

Ich habe mich im Internet und bei einer sehr erfahrenen Eselhalterin in der Deutschschweiz erkundigt was man tun kann. Die Empfehlung der Eselfrau aus Alpnach ergab das ich das Sarkoid, das beim Eintreffen von Alma so gross war wie ein kleiner Apfel oder ein kleines Hühnerei, mit Gummiringen so stark wie möglich abbinden sollte, so das die Blutversorgung unterbrochen wurde. Ich habe dazu Gummiringe von Spargeln genommen, davon 2 Stück um das Geschwür gewickelt. So stark es ging. Gleichzeitig habe ich das Geschwür alle 2- 3 Tage, ca. 3 x mit Manuka Honig bestrichen.

Einige Tage nach dem Bestreichen gab ich der Eselin ausserdem eine Hochpotenz Thuja, eine Potenz von 1000, die mir meine Homöoparthin freundlicherweise schickte. Es waren 3 Globuli für einen grossen Esel!

Ich wollte auch noch für alle Fälle den Tierarzt fragen ob er eine Begutachtung machen könnte, damit er uns eine Offerte für eine allfällige OP machen könnte, denn wir wollten nichts unversucht lassen, diese junge Eselin zu retten und ihr das Leben zu erhalten. Für den Tierarzt habe ich dann am 6. Mai das Sarkoid mit einem Schwamm gewaschen, den Honig entfernt und das ganze dann fotografiert. Der Tierarzt wollte sich das ganze dann noch live am Montag, den 7. Mai 2018 ansehen, um uns dann ggf. eine Offerte für eine ev. OP zu machen.

Der Tierarzttermin wurde von mir am Montag, den 7. Mai früh per Telefon annulliert, da das Sarkoid bereits abgefallen war.

Ich habe ausser den Manukahonig das Sarkoid ab und zu mit Wasserstoffperoxid, 3% Lösung abgewaschen, so das es sich auf der Weide und im Stall nicht infizierte bzw. keine Fliegen Eier ablegen konnten, da es teilweise offenes Fleisch aufwies.



Sarkoid am 2. Mai 2018 nach Waschung!

Ich war dann aber selber einige Tage abwesend (3 Tage) da hatte ich das Sarkoid vorher an einem Tag 2 x mit Jodlösung, Kaliumjodid desinfiziert. Ich kam dann am Samstag, den 5. Mai 2018 aus dem Norden zurück. Wie immer schaute ich noch nach meinen geliebten Langohren und da war das Erstaunliche passiert. Alma hatte ihr Sarkoid verloren! Die Stelle war mit zwei Fliegen und Dreck zu, die apfelgrosse Geschwulst war spurlos weg. Ich konnte aber erst am Sonntag, den 6. ein Foto machen, da es am Abend schon zu dunkel war.

Am Sonntag habe ich dann die Stelle nochmals gewaschen, dabei kam der Knochen wo das Sarkoid daraus hervorgekommen war zu sehen. Ich wusch wieder 2x täglich die Stelle mit Wasserstoffperoxid ab!

Die Stelle ist heute, am 16. Mai praktisch fast komplett geschlossen, man sieht noch eine kleine Rötung, aber die Wunde ist zu. Keine Fliegen und keine Entzündung!

Foto am Sonntag, 6. Mai Sarkoid abgefallen! Nach Waschung



Die Eselin hat zur Unterstützung des Immunsystems 5 x von mir ausserdem Lavylite 3.1. Spray in den Mund gespritzt bekommen und ab und zu einige Tropfen Propolis, ebenfalls in den Mund.

Sarkoid weg, vor Waschung, Sonntag, 6. Mai 2018



Diese

Geschichte zeigt einmal mehr, das man auch mit Naturmitteln sehr viel erreichen kann. Ich hoffe das diese Geschichte andere ermutigt auch einen anderen Weg als den üblichen zu gehen. Denn wir haben der Eselin einen Eingriff mit Narkose ersparen können. Sollte das Sarkoid sich wieder zeigen, werden wir das Ganze sofort wieder mit Honig bestreichen und ggf. eine weitere Dosis Thuja verabreichen. Aber vorerst ist das Sarkoid weg! Was nun die Heilung brachte, keine Ahnung, auf jeden Fall hat mir die Eselfachfrau aus Alpnach gesagt e könnte bis zu einem Jahr dauern, was in unserem Fall nach 3 Wochen beendet war. Ein Wunder! Ja ich denke es war bzw. ist eines!

Danke allen Beteiligten für Ihre Unterstützung.